
ESD CONSORTIUM in AICHI 2014

　2014年11月10日から12日にかけて名古屋国際会議場で行われた「持続可能な開発のため
の教育(ESD)に関する世界会議」に先立ち、11月2日、3日に「高校生ESDコンソーシアムin
愛知」が名古屋大学で開催されました。
　2日間に及んだコンソーシアム。初日の午前中には各校がESDに関する取り組み発表とポ
スターセッションが、午後には「なぜESDが必要なのか」などをテーマにグループディス
カッションが行われました。
　2日目には「国際理解」「環境」など7つのテーマに分かれて話し合いました。話し合い
の中で、さまざまな課題解決のためにはどのように行動すべきかを考え、アクションプラ
ンを作成しました。その後、作成したアクションプランをステージ発表し、共有しまし
た。
　 本校からは2GA、2GE、2GGから計11名が参加し、活動発表や他校の高校生と意見交換等
を行いました。また、2GA横山沙奈さんは名古屋国際会議場で世界会議期間中に行われた
併催イベント「大学生サミット」において、本校代表として他校の高校生とコンソーシア
ムの成果発表をおこないました。
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DAY 02

ステージ発表では、学校のESD活動の概要と地域活性化活動と
いう新たな取り組みについて発表しました。ま
た、ポスターセッションでは他
の学校の生徒や先生方と
意見交換を行うことがで
きました。質問も多数あ
り、自分たちの活動を見直
すのと同時に、他校の活動
から多くのことを学ぶこと
ができました。
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1日目のグループディスカッシ
ョンでは7つのテーマの内の1
つについて意見交換をしまし
た。テーマの一つに「環境」
があり、自分たちのグループ
では身近なゴミ問題について
事例をもとに話し合い、その
解決策を考えました。

世界会議の併設イベントで
は、大学生に混じってコン
ソーシアムの発表をさせて
いただきました。数日前か
ら他の高校の代表生徒と準
備をしました。当日はアク
シデントもありましたが、コンソーシアム
で作成したアクションプラン等を発表しました。国際
会議場での発表ということもあり、今回の体験はかけが
えのないものになりました。

１日目のディスカッ
ションを受けて2日
目には、各課題解決
のために今後何をし
ていかなければなら
ないかをアクション
プランという形でま
とめました。自分た
ちは環境問題につい
て継続的に取り組め
るような活動を議論
しました。各グルー
プのアクションプラ

ンを最後にステージで発表しまし
た。

夏休み中から他校の高校生と実行委
員としてコンソーシアムの計画を立
てました。どのようなワークショップ
を行い、どのような２日間にするのか
意見を出し合いました。自分たちには
ない考えも多く、刺激を受けました。
多くの意見を共有でき、ESDへの理解
が深まったと思います。

2GA　金田晴輝　神谷勇成　藤倉直弥　松下慎之介
          安江優太　横山沙奈　田端優希奈
2GE　梅村美宇　小椋志穂
2GG　梅田一平　杉浦雄大
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